



PERIÓDICO

Retodiarario
FUNDACIÓN COVACITELO

PAGINA

FECHA

07/11/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO



El pueblo tiene derecho a estar informado, porque es el que manda: Ignacio Mier

El Instituto Nacional Electoral (INE) se ha convertido en un instituto obeso y sus consejeros están más preocupados por sus privilegios, mantener los viejos vicios de la política y quieren quedar bien sólo con los de arriba y no con el pueblo, por eso es necesario la reforma electoral para acabar con estas prácticas, aseveró el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco.

<https://retodiarario.com/politica/2022/11/06/el-pueblo-tiene-derecho-a-estar-informado-porque-es-el-que-manda-ignacio-mier/>